

Goch

## Mit drei Klicks zum Ziel

**[10.03.2009] Informationen sollen auf der Website der Stadt Goch künftig schneller gefunden werden. Bei der Neugestaltung des Portals wurde zudem auf die Barrierefreiheit der Seiten geachtet.**

Die nordrhein-westfälische Stadt Goch hat ihr Online-Portal überarbeitet. Die barrierefreien Seiten lösen den neun Jahre alten Internet-Auftritt ab und beruhen auf dem Content-Management-System eGovernment-Suite des Zweckverbands Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN). Für die neue Website gelte die Devise, dass der Nutzer in durchschnittlich drei Klicks zum Ziel kommen solle, so Bürgermeister Karl-Heinz Otto. Wie die Stadt weiter mitteilt, enthält das Online-Portal nun außerdem ein Dienstleistungsverzeichnis, Veranstaltungshinweise, eine Jobbörse sowie ein Branchenverzeichnis. Zur Überarbeitung ihrer Website hatte die Stadt Goch im Vorfeld eine Online-Umfrage durchgeführt. Bürgermeister Karl-Heinz Otto: „Die Ergebnisse haben das neue Internet-Angebot maßgeblich beeinflusst.“

(bs)

Stichwörter: CMS | Portale, Portale, Goch, Zweckverband Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN), Karl-Heinz Otto